

KIDS

Das Kids Volley Team umfasst zurzeit 25 Kinder und 3 Coaches. Bei uns in der Turnhalle ist demnach immer sehr viel los und es geht laut zu und her – aber daran muss man sich erst gewöhnen ;-).

Die Kinder haben alle so viele Lieblingsspiele, dass wir kaum nachkommen mit allem ... was aber alle immer gern machen, ist Luana zu widersprechen oder ab und an mal ein «ohh nee» oder «mannoo» in die Runde zu werfen, wenn nicht IHR LIEBLINGSSPIEL erklärt wurde.

Wenn man unsere Kids nicht mehr sieht, kann man davon ausgehen, dass sie immer irgendwo beim Maskottchen «Vollito» sind und nie genug Fotos mit ihm machen können. Man munkelt, dass einige Kinder bereits die wahre Identität von Vollito kennen ... aber psssttt nicht verraten ;-).



Rot rot! Soweit das Auge reicht, sehen wir Coaches oftmals rot ... sei es weil die Kinder einfach mal wieder Flausen im Kopf haben und jede*r das tut worauf er/sie Lust hat, oder rot weil unsere Kinder immer und überall so motiviert dabei sind, dass sie in der vordersten Reihe stehen.

So langsam klappt auch das mit den «Niederlagen wegstecken» ganz gut – auch wenn man sie immer erst daran erinnern muss, dass es ja trotzdem Spass gemacht hat ;-). Dann wird immer ganz verwirrt und verlegen dreingeschaut aber alle beginnen zu Lächeln.



Egal ob auf oder neben dem Spielfeld – bei uns können alle immer dabei sein und haben den Spass des Lebens! Es ist schön zu sehen wie Freundschaften entstehen und die Kinder einander helfen und langsam, aber sicher, zu einem grossartigen Team zusammenwachsen und dies dann auch auf dem Feld zeigen können.